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Câmara de Ponte Nova aprova projeto de lei que 
permite a construção de mais de 100 leitos no HAG

 Tramitando na Câmara de 
Ponte Nova desde o início de 
dezembro de 2.023, o Projeto 
de Lei nº 4.037/2024 foi apro-
vado dia 09 de maio de 2024. 
A Porto Empreendimentos e 
Participações doará à Funda-
ção Beneficente Arnaldo Gava-
zza Filho, gestora do Hospital 
Arnaldo Gavazza Filho (HAG), 
parte da laje do shopping no 5º 
pavimento para a construção 
de mais de 100 leitos.
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JEMG em Ponte Nova tem 
mais de 1700 atletas

Com mais de 1700 alunos de 57 escolas de 26 cidades come-
çaram no 13 de maio, com abertura, a partir de 19 horas, no 
Ginásio Coberto, o JEMG/Jogos Escolares de Minas Gerais. A 
cerimônia teve a abertura com acendimento da Pira Olímpica 
pelo atleta de handebol Miguel Augusto (foto) escolhido o me-
lhor atleta de MG, em 2023.
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Banda Santíssima Trindade 
promove concerto no encerramento 

do projeto Jovens Músicos
 Com um concerto de nível sinfônico, a Corpo-
ração Santíssima Trindade realizou na noite de 11 de 
maio, no espaço de multiúso do jardim da Praça Cid 
Martins, em Palmeiras, o encerramento das atividades 
do Projeto “Jovens Músicos”.
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 No domingo, 12 de maio, após uma discussão 
por causa de uma pessoa que trabalha com a vítima, 
um homem de 48 anos, passou a agredir a esposa de 40 
anos com vários golpes. Ele usou uma turquesa e provo-
cou fraturas na face, nariz, além de causar lesões no crâ-
nio e no olho. Ele foi preso por tentativa de Feminicídio.

Ponte Nova: homem do 
Vau Açu agride esposa com 
uma turquesa, por ciúmes
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 As diver-
sas atividades de 
todas as naturezas 
não são estáticas. 
O dinamismo é a 
tônica que move 
o processo de mu-
dança continuada. 
Muito se discutiu 
no Brasil a lega-
lização dos cassi-
nos. Do romantismo de outrora 
e dos ambientes glamurosos 
restou a lembrança. Reabrir 
de forma física, não! Agora nos 
deparamos com a invasão das 
plataformas de apostas virtuais 
onde é possível apostar em di-
versas modalidades do esporte 
e mesas de cassinos. As BETs se 
espalham pelo mundo, não ge-
ram empregos locais por opera-
rem internacionalmente online 
e tributá-las é um desafio para 
os arrecadadores.
 Com faturamento anu-
al girando na casa dos R$ 120 
bilhões, o mercado de apostas 
esportivas no Brasil cresce ra-
pidamente. Segundo dados do 
DATAHUB, o setor teve um au-
mento de 360% entre 2020 e 
2023, com 239 novas empresas 
abertas e, somente no primeiro 
trimestre de 2023, foram 60 
novas. Recente pesquisa rea-
lizada em São Paulo pela TU-
NAD, especializada em Inteli-
gência de Mídia, revelou que as 
inserções no setor de apostas 
esportivas em TV tiveram um 
aumento 50% comparando o 
2º com o 1º trimestre de 2023. 
Mais de 88 mil anúncios na TV 
foram patrocinados pelas em-
presas participantes da pesqui-
sa. Clubes (camisas), estádios, 
rádios e televisões entraram 
num nicho de mercado que 
traz remuneração diferencia-
da. Para muitos, as BETs foram 
a “salvação da lavoura”.
 A estimativa de pa-
gamento de prêmios fica entre 
16 e 20% do valor das apostas. 
O restante é lucro sujeito a tri-
butação de acordo com a legis-

lação de cada país. Para 
se ter ideia do tamanho
dessa mobilização que 
não é chamada de “jogo 
de azar”, tem o exem-
plo de “Denise Coates”, 
empresária britânica e 
fundadora do grupo de 
jogos online Bet365. 
Em 2023 ela se tornou a
mulher mais rica do 

Reino Unido com um patrimô-
nio estimado de US$ 7 bilhões. 
Esse tipo de aposta é muito fa-
vorável as plataformas. Para 
participar o apostador primeiro 
deposita e depois aposta. Como 
nos cassinos, compra-se fichas 
para depois apostar.
 Recentemente assisti 
ao jogo Flamengo X Corinthians 
(11/5) pelo brasileirão. Duran-
te o jogo anotei as vezes que 
as BETs ocuparam o espaço de 
mídia na lateral e linha de fun-
do do campo. Identifiquei 10 
plataformas das mais diversas 
origens, inclusive brasileiras. 
O campeonato brasileiro da 
série “A” leva o nome de uma 
BET. Para estampar o nome na 
camiseta, o Flamengo recebe 
R$ 85,0 milhões/ano. O Corin-
thians tem contrato anual no 
valor de R$ 70,0 milhões. So-
mos um mercado sensível onde 
os apostadores mergulham em 
busca da sorte sem medir os 
efeitos financeiros que geral-
mente são negativos.
 Os efeitos sociais 
serão sentidos. Já se fala em 
apostadores comprometidos 
financeiramente com o cheque 
especial e empréstimos. A es-
perança de obter bom prêmio 
leva ao vício. O controle dessas 
emoções deve ser regido pelo 
equilíbrio. Como exemplo, as 
apostas na Mega Sena com 6 
números trazem 50 milhões 
de resultados possíveis. Ou 
uma chance de acertar em cada 
50.063.860. Nossos irmãos 
gaúchos continuam precisando 
de ajuda. Quem puder doe para 
ONGs sérias.

Invasão das BETs

Eleições 2024: a propaganda eleitoral antecipada em SP!

**Os artigos desta página não correspondem ao pensamento do Líder Notícias: as opiniões são de inteira responsabilidade de seus autores

 Olá, tudo bom?
 No feriado do Dia 
do Trabalho neste ano de 
2024, na última quarta-
-feira, como sempre os mo-
vimentos sindicais traba-
lhistas festejaram em São 
Paulo e em todo o Brasil. E 
em tal oportunidade, o atu-
al mandatário do País, cuja 
popularidade está em baixa 
em razão das altas seguidas 
dos preços dos alimentos e 
do desemprego, derrapou. 
E feio!
 Durante ato das 
centrais sindicais, o atual 
PR Lula e o pré-candidato 
a Prefeitura de São Paulo, 
Guilherme Boulos, fizeram 
pedido explícito de voto. O 
pedido foi feito pelo primei-
ro, tendo o segundo como 
beneficiário de tal prática 
eleitoral contrária à Lei.
 Em tal oportuni-
dade, o Deputado Federal 
e pré-candidato Guilherme 
Boulos foi chamado pelo 

atual PR por várias vezes 
de Candidato, sendo que o 
período de convenções e de 
registro de candidatura só 
iniciarem em julho. E ainda 
disse: “Ninguém derrotará 
esse moço aqui se vocês 
votarem no Boulos para 
prefeito de São Paulo nas 
próximas eleições. E eu 
vou fazer um apelo: cada 
pessoa que votou no Lula, 
em 1989, em 1994, em 
1998, em 2006, em 2010 
e em 2022, tem que votar 
no Boulos para prefeito de 
São Paulo”.
 Não há dúvidas de 
ter ocorrido uma propagan-
da eleitoral antecipada, e 
ensejadora de multas e ou-
tras sanções previstas nos 
Ilícitos Eleitorais, Resolução 
23.735/2024 do Tribunal 

Superior Eleitoral (TSE). É 
provável que ocorram tam-
bém outras sanções. Se de-
pender do precedente do 
TSE de reunião do ex-PR 
com embaixadores antes 
das eleições de 2022 que 
o tornou inelegível, dada a 
maior potencialidade do ato 
de 1º/05/24, é provável que 
ocorra o mesmo com o pré-
-candidato Guilherme Bou-
los e com o atual PR.
 A falta de planeja-
mento, de orientação e de 
cuidados prévios são as pos-
síveis causas dessa derrapa-
da. Além de tal atitude ser 
no mínimo uma demons-
tração de desespero, e con-
siderando a potencialidade 
do ato, certamente tal multa 
tende a ser pesada. E pensar 
que até “painho” errou. Ou 
abusou ... Abraço!

(*) Ricardo Motta é jornalista, escritor e poeta. Ambientalista desde 1977

Ponte Nova: Cidade Inteligente? Como ?
 Confesso que li apre-
ensivo o projeto de lei do Poder 
Executivo que propõe transfor-
mar Ponte Nova e inseri-la no 
conceito moderno de Cidade 
Inteligente. Fiquei assustado! 
De fato, Cidades Inteligentes são 
aquelas que utilizam tecnologia 
para melhorar a eficiência polí-
tico-econômica e para amparar o 
seu desenvolvimento.
 Mas esse conceito é 
tão amplo, que abarca desde uma 
cidade que implanta sensores de 
Internet das Coisas (IoT) conec-
tados nas ruas para monitora-
mento do trânsito em tempo real, 
como também cidades que pas-
sam a privilegiar espaços verdes 
e meios de transporte público e 
alternativos aos que usam com-
bustíveis fósseis!
 O projeto de lei é, na 
verdade um amontoado de con-
ceitos, mas que na prática, deve-
ria ser entendido como um pro-
jeto futurista, pois, Ponte Nova 
passa por gravíssimos problemas 
de infraestrutura e falta de sensi-
bilidade com o verde e as coisas 
da natureza. Isto, sem levar em 
conta o completo desprezo por 
PcDs, idosos e crianças. Basta ver 
a qualidade das calçadas, a falta 
de pintura em faixas de pedes-
tres e trânsito feito de velozes e 
furiosos motoqueiros! Ciclistas 
usam passeios, calçadas e o pas-

sadiço do Pontilhão de Ferro.
 Uma “Cidade Inteli-
gente” é um espaço onde vivem 
governos e sociedades mais in-
teligentes, na qual a tecnologia é 
apenas um instrumento. Portan-
to, uma cidade inteligente é mais 
que um espaço urbano que utili-
za tecnologia de ponta, mas um 
lugar que é pensado para as pes-
soas, com foco na inclusão social, 
na diminuição da desigualdade 
e pautada pela sustentabilidade. 
Uma cidade segura, resiliente e 
autorregenerativa, capaz de res-
ponder rapidamente a mudanças 
climáticas, evitando impactos so-
ciais graves.
 “Tem muita gente fa-
lando de Cidades Inteligentes 
sem entender do tema de cida-

des e isso começa a capturar 
a discussão sobre desenvolvi-
mento urbano de um jeito tor-
to: permanecem nossas velhas 
questões, de desigualdade, 
provisão de infraestruturas 
básicas e outras questões da 
nossa formação urbana. Não 
se pode deixar essa pauta de 
lado. Temos de construir uma 
visão que integre a dimensão 
da tecnologia às demais, e não 
as substitua pela tecnológica”, 
comenta Ana Paula Bruno, coor-
denadora geral do Ministério do 
Desenvolvimento Regional, em 
entrevista ao WRI Brasil!
 Como pensar em 
transformar nossa Ponte Nova 
em Cidade Inteligente, onde exis-
te um deficit de 40 mil árvores no 
Passa-Cinco? O Matadouro Muni-
cipal não entra em funcionamen-
to (22 anos de espera!); A ETE 
(Estação de Tratamento de Esgo-
to) anda a passos lentos e faltam 
as estações elevatórias e trechos 
de interceptores de esgoto; cor-
tam-se árvores a mancheias nas 
ruas e avenidas, sem reposição!
 Não existe um plano 
para acabar com as inundações, 
quase anuais. Existe forma, mas 
quem governa não coloca em prá-
tica. Será que sabem como fazer? 
Os candidatos a prefeito sabem 
como fazer? Eu sei!
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 Durante o uso da 
Palavra Livre, o vereador 
e presidente da Câmara de 
Ponte Nova, Dr. Wellerson 
Mayrink (PRD) comentou 
sobre a existência da Lei 
Municipal nº 3659/2012 
que condenou residências 
em 2012, após vistoria rea-
lizada em áreas considera-
das de risco e passíveis de 
alagamentos. Os morado-
res tiveram que abandonar 
as casas.
 O parlamentar mu-
nicipal lembrou que a lei 
concedeu isenção de IPTU 
aos proprietários de imóveis 
interditados pela Comdec 
(Coordenadoria municipal 
de Defesa Civil, por motivo 
de deslizamento, soterra-
mento ou inundação por 
cursos d’água, inclusive cór-
regos e ribeirões, ocorridos 
em 2012, enquanto perdurar 
a interdição.
 “Portanto, todos 
devem protocolar na pre-
feitura a possibilidade da 

isenção de IPTU dos imó-
veis localizados nas áreas 
de risco, solicitando o pa-
recer da defesa civil”, dis-
se Dr. Wellerson Mayrink 
(PRD), que aproveitou a Pa-
lavra Livre para novamente 
indicar ao Prefeito Wagner 
Mol Guimarães que mude 
o embarque e desembarque 
de passageiros intermunici-
pais para a Rodoviária Ve-
lha e ceda o espaço da Ro-
doviária Nova a construção 
do Fórum da Justiça.
 Na opinião do 
vereador Dr. Wellerson 
Mayrink (PRD), a constru-
ção do Fórum fomentaria o 
espaço como um novo Cen-
tro Administrativo, que reu-
niria a Câmara Municipal, 
Fórum da Justiça do Traba-
lho, DMAES (Departamento 
Municipal de Água, Esgoto 
e Saneamento), Cisamapi 
(Consórcio Intermunicipal 
de Saúde do Vale do Piran-
ga), Colégio Municipal e fu-
turas instalações do INSS.

Vereador alerta sobre cobrança 
de IPTU para imóveis condenados 

pela Defesa Civil de Ponte Nova

Câmara de Ponte Nova aprova projeto de lei que 
permitirá a construção de mais de 100 leitos no HAG

impositiva ao orçamento.
 Em seguida o gru-
po realizou visita técnica ao 
Hospital Arnaldo Gavazza 
Filho e participou de uma 

servirá de palco para um 
importante encontro dos 
prefeitos e gestores de tu-
rismo dos 27 municípios 
associados, além de re-
presentantes do comércio 
turístico e sociedade civil.
 A programação do 
7º Seminário Regional de 
Turismo do Circuito Monta-
nhas e Fé conta com pales-
tra sobre turismo religioso, 
roteirização turística, ciclo-

do Gavazza Filho, gestora do 
Hospital Arnaldo Gavazza 
Filho (HAG), parte da laje do 
shopping no 5º pavimento, 
com 1.173,87 m².
 A laje a ser doada 
tem avaliação técnica de R$ 
15 milhões e possibilitará a 
expansão do HAG em mais 

 Um dia depois da 
aprovação do Projeto de Lei 
nº 4.037/2024 (09/05), que 
pode revolucionar a saúde 
de Ponte Nova e toda a Ma-
crorregião Leste do Sul, a 
deputada estadual Lohanna 
França (PV) vistou a obra 
do shopping que está sendo 
construído ao lado do Arnal-
do Gavazza Filho (HAG) e 
que proporcionará a amplia-
ção daquela instituição de 
saúde, localizada no Bairro 
Guarapiranga.
 O momento foi pro-
porcionado pela vereadora 
Suellenn Fisioterapeuta (PV), 
que naquela manhã de 10 de 
maio, esteve na Escola Esta-
dual Coronel Cantídio Dru-
mond, acompanhada pela 
deputada estadual Lohanna 

 O Circuito Turís-
tico Montanhas e Fé, da 
qual faz parte o município 
de Ponte Nova, em parce-
ria com o Sebrae, a Prefei-
tura Municipal de Matipó 
e o Centro Universitário 
Univértix, realizará no dia 
23 de maio, o 7º Seminá-
rio Regional de Turismo. 
O evento acontecerá en-
tre 8 horas e 18 horas nas 
dependências do Centro 

 Tramitando na Câ-
mara de Ponte Nova desde 
o início de dezembro de 
2.023, o Projeto de Lei nº 
4.037/2024, foi aprovado 
na última quinta-feira, 09 
de maio de 2024, depois de 
ampla discussão e polêmi-
cas públicas. Para se chegar 
ao termo adequado, comis-
sões da Câmara analisaram 
o projeto, além de ouvir a 
administração municipal 
e a direção do Hospital Ar-
naldo Gavazza Filho (HAG), 
representadas pelo presi-
dente do Conselho Curador 
da Fundação Beneficente 
de Saúde Arnaldo Gavazza 
Filho, José “Zezé” Bueno de 
Magalhães.
 Além de Consul-
ta Pública, o projeto teve 

breve reunião, quando foi 
apresentando o projeto de 
ampliação do HAG, que terá 
poio da parlamentar do Ver-
de. Estavam presentes a Su-
perintendente executiva Lu-
cimar Fonseca e José “Zezé” 
Bueno de Magalhães e Suel-
lenn Fisioterapeuta (PV).
 Lohanna França 
visitou, também, o Hospi-
tal de Nossa Senhora das 
Dores acompanhada de 
seus assessores e do verea-
dor Wagner Gomides (PV). 
Lohanna França conheceu 
as instalações do HNSD e a 
modernidade do Instituto de 
Oncologia Miguel Bartolo-
meu. Além disso, a deputada 
anunciou a destinação de 
R$300 mil para o Instituto 
de Nefrologia.

turismo e cozinha mineira, 
que inclui uma aula-show 
com produtos típicos da 
gastronomia regional. No 
circuito Turístico Monta-
nhas e Fé existe a Rota Im-
perial que passa por Barra 
Longa, Ponte Nova, Orató-
rios, Jequeri, Abre Campo 
e Matipó, sendo que Abre 
Campo foi o primeiro a 
demarcar a Rota Imperial 
com placas indicativas.

de 13 mil m² para passar 
dos atuais 136 leitos para 
373 leitos. Segundo expo-
sição de motivos do Poder 
Executivo, o quadro profis-
sional do Hospital Arnaldo 
Gavazza Filho, passará dos 
atuais 760 empregados 
para 1.520 empregados.

França (PV), para anunciar a 
liberação de R$ 300.000,00 
para a reforma da quadra de 
esportes da escola. O valor foi 
concedido através de emenda 

Universitário Univértix, na 
cidade de Matipó.
 O seminário tem 
como objetivo discutir e 
compartilhar informa-
ções relevantes sobre o 
turismo na região, visan-
do promover uma maior 
compreensão e aprovei-
tamento desse segmento 
nas cidades que fazem 
parte do Circuito Turístico 
Montanhas e Fé. O evento 

várias emendas, uma de-
las prevê que em 10 anos 
o HAG deverá construir os 
pavimentos para instalação 
de leitos, sendo que 70% 
deles destinados ao SUS. O 
projeto isenta a Porto Em-
preendimentos de pagar 
impostos (IPTU e ISSQN) 
durante 15 anos das salas 
que serão construídas no 
shopping localizado no 
Bairro Guarapiranga, ao 
lado do HAG.
 Em contrapartida, 
além da geração estimada 
de 300 empregos diretos 
com a instalação das lojas, 
cinemas, estacionamento 
e salas comerciais, a Porto 
Empreendimentos e Parti-
cipações doará à Fundação 
Beneficente de Saúde Arnal-

Deputada estadual Lohanna França (PV), Zezé Bueno, a vereadora Suellenn Fisioterapeuta 
(PV) e Lucimar Fonseca (crédito da foto: Diego Siman/Líder Notícias)

Obra ao lado do HAG vai favorecer a ampliação da casa de saúde (crédito da foto: Sueli 
Mayrink/estagiária do Líder Notícias)

Casas abandonadas na Rua Desembargador Paula Motta (Vila Oliveira) e a marca da cheia
de 2012 na casa habitada (crédito da foto: Diego Siman/Líder Notícias)

Vereadores do PV conseguem verba de R$ 600 mil 
para investimento na saúde educação de Ponte Nova

Circuito Montanhas e Fé promove 
Seminário Regional de Turismo, em Matipó

A empresa Porto Empreendimentos e Participações terá isenção 
de impostos por 15 anos e cede laje para implantação hospitalar



@keilailacerda – Nossa luta não 
será em vão!

@mariane.ferr – Juntos pela vida 
de Guadalupe!

@leomoreirapn – Em busca da 
qualidade de vida!

@fpolesca – Saudando a vida de 
Guadalupe!
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Zezé Campeão

 Ao longo dos 70 anos, o Rotary Club de Ponte 
Nova liderou inúmeros projetos e iniciativas que con-
tribuíram para o desenvolvimento positivo de nossa 
cidade. Para comemorar a data foi realizado Baile de 
Gala no Pontenovense Futebol Clube, no início deste 
mês de maio. “Esta é uma oportunidade única de re-
fletir sobre essas realizações e celebrar o impacto po-
sitivo que o clube teve em nossa comunidade”, diz o 
orgulhoso presidente, Detetive Montanha.

 Associação Música & Arte, popularmente co-
nhecida por AMA, criada em São Sebastião do Soberbo, 
em Santa Cruz do Escalvado, por volta do início da dé-
cada de 2010, apresentou-se recentemente em festa do 
Esporte Clube Palmeirense. Quem deu a informação foi 
Carlinhos Blackout, que foi seu 1º presidente. Na festa 
e na foto: a cantora é a Marilyn!

70 anos do Rotary Ponte Nova

AMA Santa Cruz do Escalvado

 O atleta corredor de 
rua da Fênix Sem Frontei-
ras, Zezé Barbeiro, esteve 
na famosa Night Run,em 
Raul Soares, onde conquis-
tou o troféu de 3º lugar na 
sua categoria. Zezé gosta de 
correr quase todos os dias 
e nas horas de folga de sua 
preciosa profissão que ele 
exerce no Salão do Zezé, 
que fica na famosa Rua R, 
onde o mora o artista plás-
tico Antônio Inácio Boneca. 
Salve o campeão!
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Câmara aprecia projeto de lei do Poder 
Executivo que planeja transformar Ponte Nova

Poder Executivo propõe transformar Ponte Nova em Cidade Inteligente

ao conceito de Cidades inteli-
gente. De acordo com o Projeto 
de Lei, o desenvolvimento de 
Ponte Nova como Cidade In-
teligente será baseado em 05 
(cinco) dimensões: inovação e 
educação, economia, governo, 
sustentabilidade e tecnologia.
 O Projeto de Lei 

também cria o Conselho Mu-
nicipal de Cidade Inteligente 
(CMCI), que terá por objetivo 
o controle e a fiscalização da 
implantação e uso de sistemas 
inteligentes em Ponte Nova. 
A ideia da Prefeitura é que o 
grupo seja composto por 05 
(cinco) membros.

 Tramita na Câmara 
de Ponte Nova Projeto de Lei 
do Poder Executivo para con-
solidar Ponte Nova como Ci-
dade Inteligente. A proposta 
apresenta uma série de prin-
cípios e regras para alcançar o 
objetivo. Antes de ir à votação 
pelos vereadores, a matéria 
passa por análise das comis-
sões de Finanças, Legislação 
e Justiça; de Serviços Públicos 
Municipais e de Orçamento e 
Tomada de Contas.
 O Poder Executi-
vo explica no texto que foi 
enviado para o Legislativo 
ponte-novense que o desen-
volvimento de Cidades In-
teligentes tem se destacado 
como estratégia para promo-
ver o progresso socioeconô-
mico, a sustentabilidade am-
biental e a qualidade de vida 
dos cidadãos.
 O texto apresenta 
27 artigos distribuídos em 06 
(seis) capítulos que estabele-
cem diretrizes, norteando a 
implantação de equipamen-
tos, dispositivos e infraestru-
tura para adaptar Ponte Nova 

Caixas Secas podem melhorar o escoamento 
de água no Bairro Primeiro de Maio

 O vereador Zé Ro-
berto Júnior (Rede Sustentabi-
lidade) comentou na semana 
passada, durante o expediente 
da Palavra Livre, as recentes 
intervenções nas regiões do 
Bairro Rosário e Morro da Suí-
ça. Ele explicou que o objetivo 
vai melhorar a drenagem das 
águas das chuvas, que sempre 
geraram transtornos.
 Na 1ª etapa das 
obras, a canaleta instalada ao 
lado do Morro da Suíça foi de-
sobstruída. Em seguida, com o 
apoio da Sociedade Esportiva 
1º de Maio, foram realizadas ou-
tras intervenções no campo da 
Instituição: “A gente construiu 
“caixas secas”, são 02 (duas). 
A gente fez uma nova rede de 
drenagem. Foram intervenções 
que entendemos que vão ser 
essenciais para minimizar o 
problema no Bairro Primeiro 

de Maio e também no campo”.
 O parlamentar mu-
nicipal falou ainda em relação 
à Rua Bonifácio Guimarães, no 
Bairro Rosário, que também 
sofre com o grande volume de 
águas que desce da parte mais 
alta. “Uma solução possível 
foi pensar em se colocar um 
mata-burro antes da chegada 
da rua exatamente para ele 
servir como um bueiro de dre-

nagem”, disse.
 Apesar das interven-
ções, Zé Roberto Júnior ressal-
tou que a solução completa do 
problema também passa pelo 
reflorestamento da região: “É 
muito grande aquela bacia e 
há a necessidade de se fazer 
um reflorestamento, que a 
gente sabe que a vegetação 
vai ajudar muito a permeabi-
lizar o solo”.

Fotomontagem da Divisão de Comunicação e Divulgação da Câmara mostra Zé Roberto Júnior (Rede 
Sustentabilidade) evidenciando as soluções encontradas

CIDADE INTELIGENTE
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Ponte Nova poderá ter quatro 
novas  Unidades Básicas de Saúde

Representantes dos hospitais de Viçosa 
visitam direção hospitalar de Ponte Nova

Solidariedade: mais de 600 mil absorventes e 
itens de higiene para o Rio Grande do Sul

Fotografia divulgada pela assessoria de comunicação da Prefeitura de Ponte Nova

Comitivas dos hospitais São João Batista e São Sebastião com José Zezé Bueno de Magalhães, 
no HAG (crédito da foto: Isabella Ottoni)

que serão abrangidas pelo 
atendimento das unidades 
e os locais onde elas serão 
instaladas, de acordo com os 
planos da Semsa, estão dis-
poníveis no texto da lei, que 
pode ser acessado no portal 
da Câmara.
 Existe na proposta 
a composição de equipe de 
servidores para cada unida-

visita e reforçamos que os 
hospitais de Ponte Nova es-
tão sempre de portas abertas 
para contribuir para a saúde 
da nossa região. Estavam pre-
sentes pelo Hospital São João 
Batista: Julismar Marques, 
Rita Lannes, Israel Rosa e 

ação, a pasta acompanhou a 
entrega das doações ao esta-
do, feitas em parceria com a 
Força Aérea Brasileira (FAB). 
A notícia de fortes chuvas e 
consequentes enchentes mo-
vimentou todo o país, inclu-
sive empresas da iniciativa 
privada, como a Evergreen e 
a Kimberly-Clark, que parti-
ciparam da doação dos itens 
de higiene pessoal.
 Carlos Gadelha, 
secretário de Ciência, Tec-

de e autoriza a realização de 
processo seletivo simplifi-
cado para o preenchimento 
de vagas específicas. Além 
disso, haverá alteração em 
02 (duas) leis em função 
das modificações no qua-
dro de servidores da Semsa 
e no dimensionamento da 
estrutura organizacional do 
Poder Executivo.

Bruno Henriques, da Funda-
ção Assistencial Viçosense. 
Pelo Hospital São Sebastião 
estavam: Marcos Molica, Lu-
ciano Peluzio e Per Christian 
Braathen”, diz nota publicada 
pela assessoria de comunica-
ção das unidades hospitalares.

nologia e Inovação do Com-
plexo Econômico-Industrial 
da Saúde disse que a missão 
do Ministério da Saúde é ga-
rantir a vida das pessoas. 
“Por isso estamos traba-
lhando em todas as frentes 
possíveis. Um dos papéis 
que temos desempenha-
do aqui é a articulação de 
doações junto a entidades 
privadas para atender de-
mandas enviadas pelos 
municípios”.

 Uma proposta do 
Poder Executivo, com assi-
natura da secretaria muni-
cipal de Saúde (Semsa) cria 
a estrutura, com cargos e 
funções públicas, destinada 
ao atendimento em Unida-
des Básicas de Saúde (UBSs) 
em Ponte Nova. O projeto 
de lei começou a tramitar 
na semana passada (06/05) 
na Câmara, em Regime de 
Urgência Urgentíssima. As 
comissões temáticas já ana-
lisam a proposta.
 Segundo o Projeto 
de Lei, Ponte Nova passará a 
contar com mais 04 (quatro) 
unidades Básicas de Saúde 
UBS/PSFs, que serão insta-
ladas nos bairros Cidade da 
Serra, Vila Oliveira/Palmei-
ras, Fortaleza e Esplanada, 
local onde funciona o PAM 
(Posto de Atendimento Mé-
dico). Os detalhes das áreas 

 Na tarde do dia 15 
de maio, José “Zezé” Bueno 
de Magalhães, presidente do 
Conselho Curador do Hospital 
Arnaldo Gavazza e consultor 
da Irmandade do Hospital de 
Nossa Senhora das Dores, re-
cebeu representantes dos hos-
pitais São João Batista e São 
Sebastião, ambos do municí-
pio de Viçosa.
 A reunião aconteceu 
no Hospital Arnaldo Gavazza 
Filho (HAG) e teve por objetivo 
discutir e trocar experiências 
em gestão hospitalar, com o 
intuito de promover melhorias 
na saúde de Viçosa, que vem 
enfrentando seguidas crises, 
com até falta de ventiladores 
na UTI (Unidade de Terapia 
Intensiva) Pediátrica no Hos-
pital São Sebastião, nos dias 
10, 11 e 12 de maio passados.
 “Agradecemos a 

 Ministério da Saú-
de coordenou a doação de 
603 mil itens de higiene 
pessoal para as vítimas das 
enchentes no Rio Grande do 
Sul. No total, foram entre-
gues 423 mil absorventes, 
61,8 mil pacotes de toalhas 
umedecidas, 116 mil fraldas 
infantis e 3 mil fraldas geri-
átricas. A entrega vai bene-
ficiar diretamente mais de 
20 mil pessoas.
 Além de organizar a 

ENCHENTES NO SUL

 A secretaria munici-
pal de Saúde (Semsa) de Ma-
nhuaçu divulgou o Boletim 
Epidemiológico de Arboviro-
ses da 19ª semana de 2024, 
na última sexta-feira, 10 de 
maio. O município já tem 
mais 6.588 casos de dengue 
confirmados e outros 64 de 
chikungunya. Até agora, fo-
ram confirmados 05 (cinco) 
óbitos. As mortes foram de 02 
(duas) mulheres, de 82 e 75 
anos, e 03 (três) homens, de 
47, 55 e 76 anos. As datas das 
mortes não foram divulgadas.
 No “Boletim Epi-
demiológico de Arboviro-
ses”, a Semsa afirma que 
tem atuado de forma a con-
trolar as doenças, realizan-
do a aplicação de inseticida 
nos bairros e distritos, além 

de intensificar a visita dos 
agentes nas residências. 
Outra medida adotada pelo 
município foi a ampliação 
de atendimento em postos 
de saúde, abertura do cen-
tro de hidratação e mais mé-
dicos na Unidade de Atendi-
mento Intermediário (UAI).
 A secretaria mu-
nicipal de Saúde volta a 
reforçar o papel da popula-
ção eliminando os focos do 
mosquito com medidas que 
podem ser feitas em 15 mi-
nutos, vistoriando a própria 
casa. Em caso de sintomas 
como febre alta, dores mus-
culares, dor de cabeça, enjoo, 
fadiga e mancha avermelha-
das pelo corpo, a recomenda-
ção é procurar uma Unidade 
Básica de Saúde ou o UAI.

elhore os resultados 
da sua empresa com a

A3TV.BR

Manhuaçu vive momentos 
difíceis com a dengue: 05 mortos

Agentes de Combate a Endemias em ação (crédito da foto: Divulgação da Semsa/Manhuaçu)
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MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

 Em recente despa-
cho, o chefe da Unidade de Re-
gularização Ambiental (URA) 
da Zona da Mata, com sede 
Ubá, Dorgival da Silva, arqui-
vou processo da Mineração 
Curimbaba para exploração 
de bauxita no município de 
Manhuaçu. Em 2021, prefeita 
Imaculada (PSB) cassou todos 
diplomas de licenciamento 
ambiental liberadas, ainda na 
administração da prefeita Cici 
Magalhães (2020).
 A Prefeita Imacula-
da (PSB) e o subprocurador 
geral do município, Thiago 
Assad, estiveram na Semad, 
em dezembro de 2021, para 
formalizar, com base em re-
latórios técnicos, pedido de 
revisão dos procedimentos 
de licenciamento ambiental 

da atividade de exploração 
de bauxita em Manhuaçu. Em 
junho de 2022, O juiz da 1ª 
Vara Cível da comarca de Ma-
nhuaçu, Walteir José da Silva, 
indeferiu liminar da empresa 
que queria explorar minério 
na cidade.
 Na época, em sua 
motivação para indeferir 
mandado de segurança, o 
juiz destacou a motivação de 
decreto municipal contrário, 
que se pauta no desenvolvi-
mento sustentável do muni-
cípio, para revogação de 13 
certidões de conformidade, 
expedidas de forma precária, 
e a existência de relatórios 
técnicos da secretaria muni-
cipal de Meio Ambiente e da 
Procuradoria-geral do Muni-
cípio subsidiando a medida.

Unidade de Regularização Ambiental 
arquiva processo de licenciamento para 

exploração de bauxita em Manhuaçu

Áreas públicas para reflorestamento são 
solicitadas em reunião da Câmara de Ponte Nova

UFOP promove simpósio sobre prospecção 
mineral: desenvolvimento sustentável

tes decorrentes das mudan-
ças climáticas. O objetivo 
também é proporcionar a 
elaboração, implementação 
e avaliação das políticas pú-
blicas que envolvem o tema.
 “O Fórum será uma 
oportunidade de debate e 
participação democrática, 
reunindo representantes da 
sociedade civil, profissio-
nais das áreas correlatas, 
organizações governamen-
tais e não governamentais, 
bem como instituições envol-
vidas na defesa dos direitos 
da população afetada pelos 
efeitos climáticos”, diz o ve-
reador Guto Malta (PT).
 Para o vereador, o 
presente projeto surge da 
necessidade premente de 

e instituições de pesquisa 
para o setor mineral no país. 
O evento também incluirá o 
IV Encontro Nacional de Ge-
ologia Econômica (IV ENA-
GE), realizado em parceria 
com a Society of Economic 
Geologists (SEG).
 O XI Simpósio Bra-
sileiro de Exploração Mine-
ral - XI SIMEXMIN 2024, 
será realizado no período 
de 19 a 22 de maio de 2024. 
Docentes e discentes da 
Escola de Minas da UFOP 
estarão presentes no evento 
com um estande represen-
tando a instituição.

Ambiente”, disse ele. Wag-
ner comentou que tem gente 
querendo fazer refloresta-
mento de forma voluntária, 
com doação e plantio de mu-
das de árvores nativas.

 A criação do Fó-
rum Municipal de Mudan-
ças Climáticas entra como 
proposta do vereador Guto 
Malta (PT), que pretende 
alterar, com apoio dos ve-
readores de Ponte Nova, o 
Código Municipal de Meio 
Ambiente (CMMA). A pro-
posta iniciou a tramitação 
na semana passada (06/05) 
durante Reunião Plenária. 
Agora passa por análise das 
Comissões de Finanças, Le-
gislação e Justiça e de Defe-
sa do Meio Ambiente.
 O texto altera o 
CMMA para determinar que 
o Poder Executivo realize, 
anualmente, fóruns de dis-
cussões destinados a tratar 
acerca dos desafios iminen-

 O evento conta 
com sessões temáticas com 
a participação de profissio-
nais da indústria, da aca-
demia e do governo, além 
de especialistas de nível 
internacional que abordam 
uma variedade de aspectos 
relacionados à pesquisa mi-
neral e mineração no Brasil, 
incluindo técnicos, econô-
micos, políticos, de investi-
mentos, legais, sociais, am-
bientais e de governança.
 Além disso, haverá 
uma sessão pôster, desti-
nada a destacar as contri-
buições das universidades 

 Novamente, o vere-
ador do Partido Verde (PV), 
Wagner Gomides, voltou 
à carga ao solicitar da se-
cretaria municipal de Meio 
Ambiente (Semam) repasse 
de dados referentes às áreas 
passíveis de reflorestamento 
existentes em Ponte Nova. 
Ele disse que no ano passado 
já havia feito pedido idênti-
co com assinaturas dos ve-
readores Zé Roberto Júnior 
(Rede Sustentabilidade) e 
Suellen Fisioterapeuta (PV).
 “A resposta que 
veio num terço de uma lau-
da não respondeu sequer as 
perguntas que fizemos. Fica 
aqui o meu apelo à Aline 
(Colombari Vieira), que é 
a nossa secretária de Meio 

estabelecer um espaço for-
mal e permanente de diálo-
go e articulação para lidar 
com os desafios decorren-
tes das mudanças climá-
ticas em nosso município. 

As mudanças climáticas 
impactam o cotidiano dos 
cidadãos e exigem ações 
coordenadas e eficazes para 
mitigar seus efeitos e pro-
mover a sustentabilidade.

Fórum Municipal de Mudanças Climáticas na ordem do dia

Rio Piranga é um dos atores principais nas Mudanças Climáticas de Ponte Nova, assim como o 
Parque Natural Municipal Tancredo Neves (Passa-Cinco)

O simpósio é referência em prospecção mineral no país e aborda temáticas relacionadas aos novos rumos da 
exploração mineral para a transição energética (crédito da foto: UFOP/Mundo Escola/divulgação)

Mineração de bauxita em Manhuaçu afetaria o Córrego Taquara Preta (crédito da foto: divul-
gação da Prefeitura de Manhuaçu) O Passa-Cinco tem mais de 40 mil árvores de deficit e o local seria área ideal para o reflorestamen-

to proposto pelo vereador Wagner Gomides (PV)

 O vereador falou 
da importância da educação 
ambiental e observou que, 
em 2022, a Casa Legislativa 
aprovou lei de sua autoria 
que dispõe sobre conscien-

tização, prevenção e com-
bate a queimada. Ele ainda 
enfatizou a necessidade de 
haver um canal de comuni-
cação para que a população 
possa denunciar quem pra-
tica as queimadas.
 “Talvez criar um 
WhatsApp para ficar regis-
trado, um site que seja de 
fato acessível à população, 
um telefone; algum me-
canismo que a população 
possa denunciar se A ou B 
está colocando fogo. Que 
seja no terreiro de casa, 
ele precisa ser denuncia-
do e precisa ser punido”, 
disse Wagner Gomides, que 
lembrou a tragédia do Rio 
Grande do Sul, por causa 
das mudanças climáticas.

PONTE NOVA
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Síndrome da Fadiga Crônica

COMO DEVE SER TRATADA?
 Não há um trata-
mento específico para a 
SFC. As medidas visam 
controlar os sinais e sin-
tomas, utilizando uma 
combinação de tratamen-
tos. Uma delas seria a 
moderação para as ativi-
dades diárias: o paciente 
deve reorganizar seu coti-
diano, evitando o estresse 
físico e psicológico. En-
tretanto, o sedentarismo 
deve ser combatido.
 Exercícios físicos 
devem ser estimulados, 
porém, o início deve ser 
lento e a progressão gra-
dual; terapia cognitivo-
-comportamental ajuda a 
reconhecer as crenças e 

 Síndrome da 
Fadiga Crônica (SFC) é 
uma condição de diag-
nóstico clínico cujo 
principal sintoma é a 
presença de fadiga (can-
saço) intensa que pode 
piorar com a atividade 
física ou mental, mas 
não melhora com o re-
pouso. O paciente sen-
te-se persistentemente 
cansado sem uma causa 
aparente, independente 
da quantidade de repou-
so que realize.
 Embora na maio-
ria dos casos, a causa 
seja desconhecida, fa-
tores estressantes or-
gânicos (infecções) ou 
psicológicos podem de-

comportamentos negati-
vos que podem dificultar 
a melhora, substituindo-
-os por atitudes saudáveis 
e positivas. Os antide-
pressivos também podem 
ajudar a melhorar o sono 
e aliviar a dor.
 Outros tratamen-
tos úteis: acupuntura, 
meditação, técnicas de 
relaxamento, alongamen-
tos, ioga e tai chi. Cuida-
do com as ofertas de tra-
tamentos milagrosos ou 
naturais, na maioria das 
vezes não são compro-
vados e nem sempre são 
seguros. Sempre discuta 
estes tratamentos com 
seu médico de confiança.

sencadear o início dos 
sintomas. O tratamento 
deve ser direcionado 
para um melhor contro-
le dos sintomas e mui-
tos pacientes podem se 
recuperar da SFC com o 
passar do tempo.
 O principal sin-
toma é a fadiga. Outros 
sintomas importantes 
são: dificuldade com a 
memória ou concentra-
ção, dor de garganta, 
presença de gânglios 
(íngua) dolorosos no 
pescoço ou nas axilas, 
dores musculares e nas 
juntas, dor de cabeça e 
sono não reparador.
O termo síndrome refe-
re-se a um conjunto de 

sinais ou sintomas, logo 
inúmeros outros podem
estar presentes, como: 
dor abdominal, dor no 

peito, tosse crônica, 
diarreia, tonturas, boca 
seca, náuseas, irritabili-
dade, depressão, trans-

tornos de ansiedade, 
formigamento, olho 
seco, além da perda ou 
ganho de peso.

Planejar seu dia a dia pode melhorar a sensação de fadiga (crédito da foto: portal Sociedade Brasileira de Reumatologia)
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CANAL REIS ESTÁ NO AR DE SEGUNDA 
A SÁBADO

QUADROS DO PROGRAMA CANAL REIS

Tele Sorte, Medicina Geral com Dr. Bransildes Terra; Horóscopo com 
previsões astrológicas de seu signo; Aniversariantes do Dia e Sorteio 
de Brindes.

- De: 08h até 12h

Broncas e reclamações de qualquer órgão nós respondemos. 
É só ligar para 3881-5339: DMAES. Prefeitura, Polícia, Correios, 
operadoras de telefonia, lojas, DEER, Governo do Estado, cartão 
de crédito e bancos.

 Vaquinha virtu-
al para apoiar candida-
turas? Isso existe? Ela é 
permitida? Pois saiba que 
é possível receber esse 
apoio, sim, desde que 
pré-candidatas, pré-can-
didatos e partidos políti-
cos cumpram as diretri-
zes da Justiça Eleitoral.
 O financiamento 
coletivo para arrecadar 
recursos para campa-
nhas eleitorais é permi-
tido, desde que realizado 
por empresas que pres-
tem esse serviço e este-
jam previamente cadas-
tradas e habilitadas pelo 
Tribunal Superior Elei-
toral (TSE). Também co-
nhecida como vaquinha 
virtual ou crowdfunding 
eleitoral, a modalidade 
ocorre desde 2018, após 

a reforma eleitoral do 
ano anterior.
 A data permi-
tida para arrecadação 
de recursos na forma de 
financiamento coletivo 
é a partir de 15 de maio, 
desde que observadas 
a vedação a pedido de 
voto e as regras relativas 

cadastrar em um espaço 
específico no Portal do 
TSE. No financiamento 
coletivo, somente pesso-
as físicas podem doar, e a 
emissão de recibos é obri-
gatória para cada contri-
buição, seja por meio de 
transação bancária, car-
tão ou PIX.

à propaganda eleitoral na 
internet.
 Todas as empre-
sas de financiamento 
coletivo que vão arreca-
dar esses recursos, seja 
por meio de páginas de 
internet, aplicativos ele-
trônicos ou outros recur-
sos similares, devem se 

Pode fazer vaquinha virtual 
para apoiar candidaturas?
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Emerson Carvalho (PP) garante ser o vereador 
que mais entregou soluções para a população

 Todos nós somos a 
soma das nossas experiên-
cias emocionais…
 Desde a nossa ges-
tação vamos vivenciando 
coisas, experimentando 
sensações e a partir disso 
registrando tudo em nosso 
sistema límbico - o chama-
do cérebro das emoções.
 Dependendo da 
experiência, isso pode se 
transformar em alguns pa-
drões de comportamento 
que ficam enraizados em 
nosso inconsciente, fazen-
do com que a gente repita 
ações sem mesmo enten-
der o porquê.
 Desta forma, em 
vez de fazermos boas es-
colhas para nossa vida, 
vamos reagindo a esses pa-
drões permitindo que eles 
exerçam certo controle so-
bre nós!
 E se você não re-
conhece e não aceita o que 
te aconteceu, não terá con-
dição de mudar. Quando 
você toma consciência das 
suas dores e compreende 
as limitações que vieram 
delas, você tem a condição 
de aceitar o seu estado real 
para fazer as mudanças 
que precisa.
 É assim que você 
toma consciência de qual 
caminho seguir e pode reto-
mar o controle da sua vida!

 Talvez você ainda 
não tenha percebido, mas 
você está numa prisão em 
que a porta está totalmente 
aberta e você está tão preo-
cupada em fugir ou aneste-
siar a dor que te colocou lá
dentro que você nem vê… 
 Não tenha medo 
de ver a verdade que há em 
você, é ela que vai te libertar!
 (*) Vivyane Bran-
dão Totino Motta é psi-
cóloga ( CRP: 04/29776), 
analista corporal e men-
tora de desenvolvimen-
to. Escreve sempre na 
3ª semana de cada mês. 
Contatos: Instagram @
vivymota.psi; celular (31) 
97358-3024.

(*) Vivyane Totino Motta

Porque tomar consciência das 
suas dores é a saída para você 
retomar o controle da sua vida?

de serviço. Melhorou, mas pre-
cisa melhorar mais”.
 Sobre o Demutran 
(Departamento Municipal de 
Trânsito) Emerson Carvalho 
chegou a elogiar a nova Dire-
tora Vanise Maria Santos Tei-
xeira, mas foi enfático em di-
zer que falta muita coisa para 
ser melhorada no trânsito de 
Ponte Nova. Listou problemas 
de acessibilidade, falta de pin-

disse Wagner Gomides (PV).
 Sobre o Plano de 
Cargos, Carreira e Vencimen-
tos do Magistério Municipal, 
Wagner Gomides, que desem-
penhou papel importante na 
condução do processo disse 
que era preciso entender que 
o Plano foi construído pelo 
Executivo: “Foram mais de 30 
anos de luta e nossas cobran-
ças contribuíram para a me-
lhoria do projeto. Avançamos 

 Abrindo a série de 
entrevistas comandadas pelo 
radialista Vicente de Freitas, 
o vereador DJ Emerson Car-
valho (PP) respondeu a per-
guntas elaboradas pelo Líder 
Notícias sobre sua atuação à 
frente do mandato adquirido 
nas eleições de 2020 pelo PTB 
(Partido Trabalhista Brasilei-
ro), quando obteve 422 votos. 
“Eu posso me orgulhar do 
que faço. Garanto que eu sou 
o vereador que mais entre-
gou projetos prontos para a 
comunidade ponte-novense”, 
disse Emerson Carvalho.
 A entrevista aconte-
ceu entre 13h35min e 14 horas, 
com pequeno intervalo, no dia 
14 de maio, quando Emerson 
Carvalho ainda explicou que 
sua constante luta contra a má 
iluminação pública de Ponte 
Nova, com postes faltando lâm-
padas e a longa espera para a 
troca: “Desde que assumi o car-
go de vereador, eu “brigo” para 
que a cidade não padeça de 
pontos escuros. Consegui que o 
Cimvapi (Consórcio Intermuni-
cipal Multissetorial do Vale do 
Piranga) trocasse a prestadora 

 O vereador Wagner 
Gomides (PV), professor e coor-
denador de curso na Faculdade 
Dinâmica, foi considerada uma 
das gratas surpresas da política 
ponte-novense. Ele se elegeu 
com 593 votos, em 2020. Fi-
lho de Eunice Tavares e Waldir 
Gomides, sobrinho do ex-vere-
ador Rubinho Tavares (vários 
mandatos), Wagner Gomides 
tem 37 anos. Ele foi o 2º en-
trevistado (15/05) pela Rádio 
Montanhesa 670 Khz, em par-
ceria com o Líder Notícias.
 Respondendo a 04 
(quatro) perguntas, Wagner 
Gomides (PV) transmitiu as 
respostas de forma didática ao 
ser questionado pelo apresen-
tador da Rádio Montanhesa 
670 KHz, Vicente de Freitas. 
“Eu sou autor do projeto de lei 
que prevê educação ambien-
tal nas escolas e comunidade 
para evitar queimadas. As 
queimadas prejudicam o ar 
e provocam doenças respira-
tórias. É preciso um canal de 
comunicação para denúncias 
e para que as pessoas que 
provocam queimadas sejam 
punidas. É crime ambiental”, 

tura em faixas de pedestres, 
estacionamento rotativo e 
falta de fiscalização e atuação 
nos horários mais críticos do 
dia. “Falta apoio na saída 
das aulas. Os alunos acabam 
correndo risco com o trânsito 
muito rápido”, disse ele.
 O vereador DJ Emer-
son Carvalho (PP) também 
abordou a situação das qua-
dras esportivas de Ponte 

muito, mas ainda fala incluir 
os auxiliares de creche. A Câ-
mara teve papel fundamental 
para aprovação dentro do 
prazo”, comemorou Wager.
 Formado em peda-
gogia e mestre pela mesma 
matéria na UFV (Universida-
de Federal de Viçosa), Wag-
ner Gomides (PV) tem o DNA 
político de seu avô Wilton 
Paiva Tavares, o Lilito, que foi 
vereador na década dos anos 

Nova, “muitas abandona-
das”. Para ele não adianta 
ter quadras se não forem 
cuidadas. “Duas quadras 
abandonadas eu trabalhei 
junto com moradores para 
reabilitá-las: Vila Oliveira e 
Vila Alvarenga. Elas estão 
pintadas, limpas, com mar-
cação e em uso constante”, 
disse ele, encerrando sua 
participação na entrevista.

1990. Sobre debater questões 
importantes, como ensinar 
noções de Direito nas escolas, 
Wagner Gomides entende que 
ter elaborado esta lei, pode 
melhorar a percepção no fu-
turo das questões políticas. 
“Sou político para buscar ca-
minhos para melhorar Ponte 
Nova. Eu gosto de fazer po-
lítica, pois podemos ajudar 
Ponte Nova”, disse Wagner 
Gomides, no encerramento.

Wagner Gomides: “Eu quero o melhor para a minha 
cidade e por isso cobro ações e participo de decisões”

Vereador Emerson Carvalho (PP) durante entrevista, em 14/05 (crédito da foto: Diego Siman/Líder Noticias)

Vicente de Freitas durante entrevista com o vereador Wagner Gomides (PV) no estúdio da Rádio Montanhesa 670 KHz, em 15/05 (crédito da 
foto: Diego Siman/Líder Notícias)

Líder Notícias e Rádio Montanhesa 670 KHz 
mostram perfil dos vereadores de Ponte Nova
Entrevistas com os 13 parlamentares municipais mostrarão a trajetória 

dos atuais representantes do povo na Legislatura 2021-2024
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 Em comunicado es-
pecial, Víctor Madrigal-Bor-
loz, especialista independen-
te das Nações Unidas sobre a 
proteção contra a violência e a 
discriminação por motivos de 
orientação sexual e identida-
de de gênero, afirmou que os 
governos de todo o mundo de-
vem garantir que as medidas 
de emergência não aumentem 
as desigualdades nem as bar-
reiras estruturais que enfren-
tam as pessoas com orienta-
ções sexuais e identidades de 
gênero diversas.
 “As pessoas lés-
bicas, gays, bissexuais, 
trans e gênero-diversas es-
tão desproporcionalmente 

representadas entre po-
bres, pessoas em situação 
de rua e que não têm aten-
ção médica e serão pro-
fundamente afetadas pela 
pandemia. A menos que to-
memos medidas urgentes, 
este impacto será sentido 
por gerações”, disse.
 No dia 29 de janei-
ro de 2004, Brasília (DF) foi 
palco de um ato nacional 
para o lançamento da cam-
panha “Travesti e Respei-
to”, do Ministério da Saúde. 
Desde então, a data marca a 
celebração do Dia Nacional 
da Visibilidade Trans, para 
lembrar a luta e a resistência 
desta população.

 Apesar das conquis-
tas desses direitos, ainda há 
obstáculos. Um dos principais 
desafios é o combate à violên-
cia. O Brasil permanece, pelo 
15º ano consecutivo, como o 
país que mais mata pessoas 
trans do mundo, segundo a 
TGEU (Transgender Europe).
 A maioria das víti-
mas mortas em 2023 foi de tra-
vestis e mulheres trans, jovens 
entre 15 e 29 anos, que viven-
ciam a sua identidade de for-
ma aberta e pública, segundo a 
Antra (Associação Nacional de 
Travestis e Transexuais), uma 
rede de organização política de 
pessoas trans.
 Outro desafio é o 
combate ao pânico moral re-
ferente ao uso de banheiros 
públicos por pessoas trans. O 

tema voltou ao centro das dis-
cussões durante a campanha 
eleitoral de 2022, quando o 
candidato à reeleição Jair Bol-
sonaro afirmou que o adversá-
rio Lula faria banheiros unis-
sex, o que era uma fake news.
 Nessas 02 (duas) dé-
cadas, houve avanços nos di-
reitos desta população, como 
a permissão do nome social 
em documentos e concursos 
públicos, a requalificação civil 
(quando a pessoa muda o gê-
nero na certidão de nascimen-
to e outros documentos), di-
reito à cirurgia transgênero no 
SUS (Sistema Único de Saúde). 
No âmbito mundial, em 2019, 
a transsexualidade deixou de 
ser considerada um transtorno 
mental pela OMS (Organização 
Mundial de Saúde).

Dia Internacional de Luta contra a 
Homofobia e Transfobia

Violência contra pessoas

na segunda-feira, 13/05, 
onde afirma que "Sagra-
da Família" é considera-
do um marco na história 
do cinema brasileiro, 
simbolizando a contra-
cultura da época ao nar-
rar a decadência de uma 
família burguesa durante 
uma viagem, ao longo da 
qual quatro pessoas vão 
se desfazendo de seus 
bens e regredindo à bar-
bárie. O elenco destacava 
o ator Paulo Cesar Pereio, 
que também faleceu no 

 Morreu no do-
mingo passado, 12 de 
maio, o cineasta mineiro 
Sylvio Lanna, autor de 
filmes como "Sagrada 
Família" de 1970, um dos 
principais representantes 
da fatia mineira do cine-
ma marginal. Nascido em 
Ponte Nova, ele tinha 79 
anos. Seu corpo foi crema-
do na segunda-feira, 13 
de maio. no Cemitério do 
Caju, no Rio de Janeiro.
 O jornal Folha de 
S.Paulo divulgou a notícia 

Morre Sylvio Lanna, cineasta ponte-novense 
de "Sagrada Família", aos 79 anos

domingo, 13/05. Parte 
das cenas foram gravadas 
no Centro Histórico de 
Ponte Nova.
 Na redes sociais 
muitas manifestações, 
como a da colunista do Lí-
der Notícias, Lara Repolez 
(escreve na página 10 na 
2ª semana de cada mês): 
“É uma honra e um privi-
légio ter vivido num tem-
po em que transitou por 
esse mundo Sylvio Lanna. 
Um gênio! Inventivo como 
ele só! Amigo querido! 

Durante 17 anos traba-
lhamos juntos no projeto 
de “A Bucha Vegetal”. Ci-
neasta incrível!”.
 "Visionário! Em-
preendedor! Uma estre-
la que passou por esse 
mundo! Feliz de quem 
o teve por perto! Sylvio 
virou estrela na bucha. 
Deixa seu amado filho 
Yamba e muitos cora-
ções enlutados. Faltam- 
me palavras. Sylvio vive 
em mim. E eu sei que eu 
vivo nele”.

A Organização Mundial da Saúde (OMS) retirou a homossexualidade da Classificação Internacio-
nal de Doenças, em 17 de maio de 1990

Arte liberada pelo Conselho Federal de Psicologia

Com o filme “Sagrada Família” Sylvio Lanna ganhou prêmios e reverenciamento no mundo interior. Foi jurado no Festival Internacional de Cinema de Obenhausen (crédito da foto: Cadernos 
Papo de Cinema)

Lara Repolez e Sylvio Lanna, em Ponte Nova (crédito da foto: arquivo pessoal) Sylvio Lanna durante sua juventude (crédito: arquivo pessoal)



Sexta-feira, 17 de maio de 2024

Casamento comunitário na Comarca de Itabirito (crédito da foto: Cejusc de Itabirito/divulgação)

Dra. Fernanda Saraiva concedendo entrevista ao radialista Vicente de Freitas, no estúdio da Rádio 
Montanhesa 670 KHz

Cejusc da Comarca de Itabirito 
realiza casamento comunitário

 *** Prefeitura 
Municipal de Guaracia-
ba lançou novo Concurso 
Público visando preencher 
157 vagas em vários cargos. 
Auxiliar de Obras e Servi-
ços Gerais, Motorista, Agen-
te Administrativo, Técnico 
em Enfermagem, Assisten-
te Social, Contador, Médico, 
Nutricionista, Odontólogo e 
Professor de Educação Bá-
sica são algumas das fun-
ções disponíveis.
 Dependendo do 
cargo, o salário varia de 
R$ 1.770,92 a R$ 13.439.17 

por uma jornada de traba-
lho de 17 a 40 horas sema-
nais. Os interessados em 
se candidatar poderão se 
inscrever até o dia 7 de ju-
nho de 2024. A taxa de ins-
crição custa de R$ 57,84 a 
R$ 103,42.   
 Prova objetiva, 
avaliação de títulos e pro-
va prática serão compo-
nentes do processo sele-
tivo. A avaliação objetiva 
está programada para o 
dia 30 de junho de 2024, 
enquanto a avaliação prá-
tica está programada para 
o dia 4 de agosto de 2024.

Defensoria Pública e Cejusc promovem mutirão 
para converter união estável em casamento

 Está definido para o 
dia 24 de maio, no Salão do 
Tribunal do Júri, localizado 
no Fórum Dr. Ângelo Vieira 
Martins, 209, no Centro His-
tórico, a partir 08 horas. A 
informação é da coordenado-
ra da Defensoria Pública de 
Ponte Nova, Dra. Fernanda 
Saraiva, em entrevista conce-
dida ao radialista Vicente de 
Freitas, durante programa re-
alizado na Rádio Montanhesa 
670 KHz, dia 08 de maio, às 
14 horas.
 Para Dra. Fernanda 
Saraiva, esta é a possibilida-
de para que casais de Ponte 
Nova que já vivem juntos 
e desejam regularizar sua 
união, mas não possuem 
condições financeiras para 
arcar com os custos do casa-
mento. As inscrições come-
çaram no dia 22 de abril e até 
13 de maio foram seleciona-
dos 30 casais. A iniciativa é 
uma realização da Defenso-
ria Pública o Cejusc (Centro 
Judiciário de Soluções de 
Conflitos e Cidadania).
 No ato da inscrição, 
os interessados apresentaram 
os seguintes documentos: 
documentos de identidade 
(com foto) de ambos os casais 
(identidade, CNH, CTPS); CPF 

 O Centro Judiciário 
de Soluções de Conflitos e Ci-
dadania (Cejusc) da Comarca 
de Itabirito, na região Central 
do Estado, realizou no sába-
do passado, 11 de maio, uma 
cerimônia de casamento co-
munitário para conversão da 
união estável: 88 casais do 
município. O evento, realiza-
do no Centro Administrativo 
João de Oliveira Santos, foi 
resultado de uma parceria 
entre o Cejusc, o Cartório de 
Registro Civil e a Prefeitura 
de Itabirito.
 A mesa de honra da 
cerimônia foi composta pelo 
desembargador aposentado 
do TJMG José Antônio Braga, 
padrinho simbólico dos noi-
vos; pelo juiz coordenador 
do Cejusc, Antônio Francisco 
Gonçalves; pela oficiala do 
Cartório de Registro Civil da 
Comarca, Maria de Lourdes 
Alves Santa Bárbara; pelo 
juiz de Paz que conduziu o 
evento, Carlos Magno da Sil-
va; pelo prefeito de Itabirito, 
Orlando Amorim Caldeira; 
pelo presidente da Câmara 
Municipal, Anderson Martins 

de ambos os casais; contrato 
de união estável (público ou 
particular com firma reconhe-
cida) – não é obrigatório; so-
mente para quem já contratou 
ou “declarou” a união estável 
em cartório; comprovantes de
residência atualizados em 
nome dos noivos ou dos pais 
dos noivos ou contrato de lo-
cação; cópia da certidão de 
nascimento dos filhos em co-
mum, caso haja; declaração 
de 02 (duas) testemunhas in-
formando a união estável.
 Inventário – Os ca-
sais também apresentaram 
cópia integral da sentença do 
inventário ou comprovante 

da Conceição; e pelo pastor 
João da Silva, que abençoou a 
cerimônia.
 Sobre o evento, o 
coordenador do Cejusc da Co-
marca de Itabirito, juiz Antô-
nio Francisco Gonçalves, res-
saltou que foi o 3º casamento 
comunitário realizado na 
Comarca de Itabirito em par-

de inexistência de bens a se-
rem inventariados ou cópia 
da escritura pública de inven-
tário. E ainda, a comprovação 
(através de certidão fornecida 
pelo escrivão da secretaria 
onde tramitou o processo de 
inventário) do fim do proces-
so inventário.
 Em relação às tes-
temunhas: Elas não podem 
ser parentes dos noivos e não 
precisaram estar presentes no 
ato da inscrição dos noivos, 
mas firmaram declaração que 
foi entregue no ato da inscri-
ção. Elas deverão estar pre-
sentes no dia 24 de maio, da 
cerimônia do casamento.

ceria com o Poder Executivo. 
"Foram realizados 88 casa-
mentos. O evento, importan-
tíssimo para a comunidade 
local, visando atender ao 
sonho de muitos casais que 
desejavam se casar, porém 
não o podiam fazê-lo em de-
trimento de suas condições 
financeiras" disse.

Usuários de drogas e familiares 
podem pedir ajuda especializada 

via internet em Minas
 Usuários de dro-
gas e seus familiares agora 
podem pedir ajuda via in-
ternet, em Minas Gerais, de 
forma rápida e descompli-
cada. Equipes de psicólogos 
e assistentes sociais estarão 
a postos para atendimentos 
especializados e orientações 
via WhatsApp, desde o início 
do mês de maio.
 Nesse novo serviço, 
disponibilizado pela Secre-
taria de estado de Justiça e 
Segurança Pública (Sejusp), 
o usuário ou sua família é 
acolhido e tem uma escuta 
especializada para ajuda em
casos de tensão ou dúvida. 
Além disso, a partir desse 
primeiro contato, no qual é 
feita, também, uma avalia-
ção psicossocial, os profissio-
nais podem sugerir e realizar 
encaminhamento do usuário
para redes de prevenção, 
atenção e cuidado.

Ou seja, via aplicativo de 
mensagens, o usuário pode 
ser encaminhado para trata-
mento na rede de saúde, rede 
de assistência social, comu-
nidades terapêuticas ou, até 
mesmo, para grupos de mú-
tua ajuda, como o Alcoólicos 
Anônimos (AA), por exem-
plo. O serviço está disponível 
das 08 horas até 18 horas.
 A expansão do 
serviço de atendimento de 
usuários e seus familiares, 
agora via WhatsApp, é uma 
ampliação dos atendimen-
tos presenciais e telefônicos 
já realizados pelo Centro de 
Referência Estadual em Ál-
cool e outras Drogas (Cread), 
da Subsecretaria de Políticas 
sobre Drogas da Sejusp. Caso 
o usuário prefira o atendi-
mento telefônico, o número 
para contato é o mesmo do 
WhatsApp (31) 3273-6204.

PONTE NOVA

SEJUSP
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Homem do Vau Açu agride esposa com uma turquesa, 
mas sofre a reação do filho e acaba ferido

traram o agressor da própria 
mulher ferido. A discussão 
começou por causa de ou-
tra pessoa. Daí o homem foi 
atrás dela, prometendo ma-
tá-la. Depois das agressões, 
o autor abandonou a vítima 
desacordada e foi a procura 
da outra pessoa.
 Um dos filhos da 
vítima teria entrado em luta 
corporal com o autor vindo 
a lesioná-lo de forma grave. 
O rapaz fugiu logo após. A 
mulher foi socorrida por 
populares. Já os policiais 
militares socorreram o au-
tor devido aos ferimentos 
e o levaram para o Hospi-
tal Arnaldo Gavazza Filho. 

solicitando ao Conselho 
Municipal de Desenvolvi-
mento Rural Sustentável 
(CMDRS) que fosse coloca-
do quebra-molas ou redu-
tores de velocidade, pois o 
local é perigoso para a tra-
vessia de pedestres.
 “Eu não fui ouvi-
do. O presidente do CM-
DRS, João Ascânio (faleci-
do) enviou o ofício para o 
Demutran estudar o pedido 
e tomar providências. Eu 
solicitei em nome da As-
sociação do Açude e Bom 
Fim (Assubom). A tragédia 
veio acontecer na minha 

circulação dos veículos até a reti-
rada do carro tombado. As causas 
do acidente ainda serão apuradas, 
segundo registro da Polícia Rodo-
viária Federal.
 O outro acidente, próxi-
mo ao trevo da antiga Cotochés, 
foi a queda de um ciclista com sua 
bicicleta, no sentido Abre Campo 
para Rio Casca. Uma equipe do 
Serviço de Atendimento Móvel 
de Urgência (SAMU) foi acionada 
para prestar socorro ao ciclista. O 
homem foi transferido para o Hos-
pital César Leite na cidade de Ma-
nhuaçu, devido aos ferimentos.

 No domingo pas-
sado, 12 de maio, após uma 
discussão por causa de uma 
pessoa que trabalha com a 
vítima, o agressor, 48 anos, 
passou a agredir a esposa 
de 40 anos com vários gol-
pes. Ele usou uma turquesa 
e provocou fraturas na face, 
nariz, além de causar lesões 
no crânio e no olho. A vio-
lência doméstica aconteceu 
no Distrito Vau Açu, em 
Ponte Nova.
 A Polícia Civil foi 
acionada para verificar a 
procedência da denúncia 
recebida na Central de Ope-
rações. Os militares foram 
até a residência onde encon-

 A morte de Maria 
de Lourdes “Lourdinha” do 
Nascimento Bernardes, 56 
anos, esposa do servidor pú-
blico (Agente Comunitário 
de Saúde), com base no Dis-
trito Vau Açu, João dos Reis 
Bernardes Filho, ocorrida 
na manhã de 07 de maio, 
atropelada por Márcia Maria 
Ribeiro de Godoi, continua
rendendo críticas e comen-
tários em emissoras de rá-
dio e redes sociais.
 João dos Reis exi-
biu para a editoria do Líder 
Notícias ofícios 03 (três) 
datados do final de 2013 

 No município de Abre 
Campo, na noite de segunda-fei-
ra, 13 de maio, foram registrados 
02 (dois) acidentes na BR-262, 
próximo ao Bairro Rosário. Uma 
das ocorrências foi o capota-
mento de um veículo, próximo à 
passarela do bairro. O condutor 
perdeu o controle da direção e 
capotou sobre a pista de rola-
mento, parando com as rodas 
para o alto. O motorista não so-
freu ferimentos graves.
 O trânsito chegou a ficar 
lento no trecho da rodovia federal, 
mas sem maiores restrições para a 

Distrito Vau Açu, na margem da Rodovia MGC-120 foi palco de tentativa de Feminicídio, em 
12/05 (crédito da foto: print de reportagem da TV Educar)

Lourdinha Nascimento Bernardes com seu filho Cristiano do Nascimento Bernardes e João dos 
Reis Bernardes, o pai (crédito da do foto: arquivo pessoal de João dos Reis)

Proximidades do local (perto da Estação do Vau Açu) onde aconteceu o atropelamento que 
ceifou a vida de Lourdinha Bernardes, em 07 de maio de 2024 (crédito da foto: Diego Siman/
Líder Notícias)

Imagem divulgada pela Polícia Rodoviária Federal

Ciúmes: homem joga álcool e coloca 
fogo no corpo da mulher, em Ubá

 Uma mulher de 33 
anos deu entrada na UTI do 
Hospital Santa Isabel, em 
Ubá. A mulher está em esta-
do grave e teve que ir ao hos-
pital após seu companheiro 
ter ateado fogo nela, devido 
a uma crise de ciúmes. O 
relato consta do Boletim de 
Ocorrência da Polícia Mi-
litar que foi chamada para 
resolver o caso de tentativa 
de Feminicídio, ocorrido na 
terça-feira, 14 de maio.
 O homem durante 
uma crise de ciúmes, jogou 
álcool na companheira e 
ateou fogo nela, causando 
graves queimaduras. Após 
o crime, ele teria tentado 

fugir, porém, após algumas 
buscas das autoridades po-
liciais ele foi encontrado na 
casa de uma amiga deles, 
sendo preso em flagrante.
 De acordo com o 
art. 5º da Lei Maria da Pe-
nha, violência doméstica e 
familiar contra a mulher “é 
qualquer ação ou omissão 
baseada no gênero que 
lhe cause morte, lesão, so-
frimento físico, sexual ou 
psicológico e dano moral 
ou patrimonial”. Segundo 
dados da Organização Mun-
dial da Saúde (OMS), o Bra-
sil já ocupa o 5º lugar, num 
ranking de 83 países, onde 
mais se matam mulheres.

Morte por atropelamento perto da Estação 
do Vau Açu rende críticas e debates

Acidentes na BR-262 com carro e 
bicicleta provocam ferimentos

LEIA MARIA DA PENHA

PONTE NOVA

PONTE NOVA

ABRE CAMPO
Homem foi preso por atear fogo no corpo da companheira, em Ubá (crédito da imagem: Google)

O agressor recebeu voz de 
prisão em flagrante pelo 
crime de tentativa de Fe-

família. Aproveito para 
agradecer a todos que me 
reconfortam nesta hora de 
tristeza”, disse emocionado 
João dos Reis.
 No dia seguinte ao 
acidente fatal, o radialista 
Vicente de Freitas vez vee-
mentes críticas às autorida-
des “pela negligência” com 
a vida humana. “Seja de 
quem for a responsabilida-
de. Seja do DEER, do DNIT 
ou da prefeitura de Ponte 
Nova. Alguma coisa tem 
que ser feita, para evitar 
novas tragédias, com mor-
tes”, argumentou o radia-

minicídio, tendo ficado in-
ternado em observação e 
devidamente escoltado.

lista durante seu programa 
na Rádio Montanhesa 670 
KHz, na tarde de 08/05.
 Dias depois, em 
14/05, ele lembrou que um 
caminhão, que veio de Mu-
riaé, havia perdido o contro-
le no mesmo local e quase 
provoca novo acidente, con-
forme relato de morador lo-
cal, Paulo Roberto Martins. 
“Parece que as autoridades 
gostam de tragédia para 
depois agir. Lembram-se 
da entrada do Povoado 
Massangano e do Pesque-
-pague do Sombrio?”, asse-
verou Vicente de Freitas.
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Oferece refeição, mas é agredido a pedrada 
e roubado na madrugada, em Ponte Nova

 A câmera de se-
gurança de uma padaria 
localizada na esquina das 
ruas Conceição e Prefeito 
Moacir Dias de Andrade, 
na entrada para os bairros 
Bom Jesus e de Fátima, em 
Viçosa, registrou tentativa 
de homicídio na tarde de 
segunda-feira, 13 de maio, 
por volta das 14 horas.
 O homem foi sur-
preendido por 02 (dois) indi-
víduos em uma motocicleta, 
que chegaram atirando. A 

 Na noite de sábado, 11 
de maio, na Rua José Médici, no 
Bairro da Luz em Ubá, um grave 
acidente matou uma mulher e 
feriu outras 02 (duas) pessoas. 
Segundo registro da Polícia Mili-
tar, a mulher estava em uma fes-
ta no Bairro da Luz quando saiu 
na garupa de uma motocicleta 
com um indivíduo de 19 anos. 
Na Rua José Médici, o piloto da 
moto perdeu o controle do veícu-
lo e atropelou uma mulher de 49 
anos e depois bateu em um carro 
estacionado no local.
 Os 03 (três) foram so-

vítima, que estava na rua cor-
reu e tentou abrigo entrando 
na padaria, mas foi persegui-
do por um dos criminosos 
que seguiu atirando.
 A perseguição con-
tinuou do lado de fora da 
padaria e a câmera de outro 
estabelecimento mostra a 
vítima correndo sentido ao 
quartel da Polícia Militar. 
Ele foi socorrido e levado 
para o Hospital São Sebas-
tião. Os tiros não atingiram 
outras pessoas.

corridos por populares e encami-
nhados ao Hospital São Vicente 
de Paulo. O piloto da motocicleta 
e a vítima do atropelamento tive-
ram algumas lesões. No entanto, a 
mulher de 23 anos, que estava na 
garupa da motocicleta não resis-
tiu aos ferimentos e morreu.
 Os policiais militares 
que atenderam a ocorrência cons-
tataram sinais de embriaguez no 
condutor da motocicleta e deu a 
ele voz de prisão, porém o homem 
não foi conduzido para a Delegacia 
de Polícia Civil, naquele momento, 
pois estava sob cuidados médicos.

Homem preso nas ferragens não resistiu aos ferimentos morreu horas depois no Hospital Nossa Senhora da 
Conceição em Rio Casca (crédito da foto: divulgação do Corpo de Bombeiros)

Imagem ilustrativa

Tentativa de homicídio em 
Viçosa é registrada por câmera 

de videomonitoramento

Motoqueiro alcoolizado provoca morte 
de mulher que estava em sua garupa

recusaram a ser levados para 
o Hospital Nossa Senhora 
da Conceição, de Rio Casca. 
Já o outro motorista acabou 
ficando preso no meio das 
ferragens e morreu no local 
do acidente.
 Como um dos ca-
minhões, envolvidos no en-
gavetamento, transportava 
gasolina, havia o risco imi-
nente de incêndio no local, 
com isso foram acionados o 
Corpo de Bombeiros, a Polí-
cia Rodoviária Federal (PRF) 
e também a perícia para que 
fossem realizadas ações ne-
cessárias para evitar novos 
acidentes.

o homem atacou a vítima 
com uma pedra, causando-
-lhe ferimentos na cabeça e 
roubando a quantia de R$ 
60,00. Após rastreamento, 
o ladrão agressor foi locali-
zado e preso em outro bair-
ro, embora sem o dinheiro 
roubado.
 A vítima recebeu 
atendimento médico e foi 
liberada, enquanto o au-
tor da violência seguida de 
roubo, foi encaminhado à 
Delegacia Regional de Polí-
cia Civil, na Rua Felisberto 
Leopoldo, 252, Bairro Santa 
Tereza, no Gavetão.

 O engavetamento 
de 03 (três) caminhões no 
KM 135 da BR-262 na região 
de Rio Casca, na sexta-feira, 
10 de maio, às 04 horas da 
madrugada, fez com que o 
trânsito ficasse interditado 
até por volta das 08 horas, 
sendo necessária a utiliza-
ção de placas "pare e siga".
 A informação di-
vulgada pelo SAMU consta 
que ao chegarem no local, 
02 (dois) dos 03 (três) moto-
ristas já estavam fora de seus 
veículos com sinais vitais es-
táveis e sem queixas de aten-
dimento, após assinarem a 
ficha de atendimento eles se 

 Segundo relatos 
da vítima, 45 anos, um ho-
mem de 40 anos, o abordou 
em um bar oferecendo-lhe 
uma camisa. O fato acon-
teceu na madrugada de 
sábado, 11 de maio, na Rua 
Padre Antônio Pinto, no 
Bairro Jardim, que dá aces-
so ao Colégio Polivalente, 
conforme relato registrado 
no Boletim de Ocorrência 
da Polícia Militar.
 Consta ainda que 
depois de uma conversa, a 
vítima convidou o homem 
para uma refeição em sua 
residência. No caminho, 

BR-262/RIO CASCA

UBÁ

Engavetamento de 03 caminhões provoca a 
morte de 01 e ferimentos em mais 02
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JEMG atrai centenas de alunos da microrregião 
do Vale do Rio Piranga, em Ponte Nova

Cidades perfiladas no Ginásio Coberto do Esportte Clube Palmeirense na abertura do JEMG, em 13 de maio (crédito da foto: Igor Brasileiro)

 Com mais de 1700 
alunos de 57 escolas de 26 
cidades que fazem parte da 
Superintendência Regional 
de Ensino (SRE), começa-
ram na segunda-feira, 13 de 
maio, com abertura, a partir 
de 19 horas, no Ginásio Po-
liesportivo Governador Hé-
lio Garcia, do Esporte Clube 
Palmeirense, o JEMG/Jogos 
Escolares de Minas Gerais. 
A cerimônia teve a aber-
tura com acendimento da 
Pira Olímpica pelo atleta de 
handebol Miguel Augusto, 
escolhido o melhor de MG 
em 2023, categoria Cadete 
e Melhor Pivô da Taça Su-
deste de Handebol, realiza-
da em Ponte Nova, em abril 
deste ano.
 As partidas come-
çaram a ser realizadas na 
manhã de terça-feira, 14 de 
maio, em 05 (cinco) praças 
esportivas: Ginásio Cober-
to (Guarapiranga); Centro 
Municipal de Esportes, 
Lazer e Cidadania (Triân-
gulo); Ginásio do Colégio 
Municipal (CDI); Ginásio 
Poliesportivo da Escola 
Nossa Senhora Auxiliadora 
(Palmeiras) e quadras es-
portivo do Colégio Poliva-
lente (Bairro Jardim).
 O JEMG termina 
neste sábado, 18 de maio, 
quando serão conhecidos 
campeões que disputarão 
a fase regional no municí-
pio de Ubá, entre 10 e 16 
de junho de 2024. A expec-
tativa é que passe por Ubá 
cerca de 04 mil pessoas, 
entre atletas e professores 
no decorrer do evento, que 

garante vagas nas disputas 
nacionais.
 Além do xadrez, o 
Jemg 2024 vai contar com as 
modalidades de atletismo, 
atletismo PcD, badminton, 
basquete, basquete em ca-
deira de rodas, bocha, ciclis-
mo, futsal, futebol de cegos, 
futebol de PC, ginástica ar-
tística, ginástica rítmica (fe-
minino), halterofilismo PcD, 
goalball, handebol, judô, 
judô PcD, karatê e natação.
 Em Ponte Nova, ha-

verá atletas de Abre Campo, 
Alvinópolis, Amparo do Ser-
ra, Araponga, Barra Longa, 
Cajuri, Canaã, Dom Silvério, 
Guaraciaba, Jequeri, Ora-
tórios, Pedra Bonita, Pedra 
do Anta, Piedade de Ponte 
Nova, Porto Firme, Raul Soa-
res, Rio Casca, Rio Doce, San-
ta Cruz do Escalvado, Santo 
Antônio do Grama, São Mi-
guel do Anta, São Pedro dos 
Ferros, Sem Peixe, Sericita, 
Teixeiras, Urucânia, Verme-
lho Novo e Viçosa.

Ponte-novense Vivi Romagnoli participa em Belo 
Horizonte de Campeonato Estreante de Fisiculturismo

 A atleta ponte-novense Vivi 
Romagnoli participou em 11 de maio, 
em Belo Horizonte do Campeonato Bra-
sileiro Estreantes, promoção da Fede-
ração Internacional de Fisiculturismo 
& Fitness (IFBB)Ela concorreu no Cam-
peonato para estreantes na categoria 
Wellness Fitness. O evento aconteceu 
no Teatro Professor Ney Soares, locali-
zado no Bairro Lagoinha.
 Vivi Romagnoli foi a 1ª mu-
lher ponte-novense a estrear no esporte 
de Fisiculturismo na categoria Wellness 
Fitness. O evento ocorreu no dia 11 de 
maio. Segundo o calendário da IFBB, 
o próximo campeonato será o Mineiro, 
que será realizada no dia 22 de junho, 
também em Belo Horizonte. Vivi foi a 
única mulher dessa categoria.
 “Fiquei em sétimo lugar pois 
foi meu primeiro campeonato e me de-
dico a essa mutação corporal há ape-
nas 10 meses. Já estamos buscando 
evolução após a participação no cam-
peonato”, disse Vivi Romagnoli. 

Miguel Augusto, atleta do Instituto Montessori acende a Pira Olímpica que abre oficial a fase microrregio-
nal do JEMG, em Ponte Nova (crédito da foto: Igor Brasileiro)

FISICULTURISMO

Com a medalha conquistada, Vivi Romagnoli demonstra sua alegria (crédito 
da foto: arquivo pessoal)
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Supercopa do Inconfidentes e Vale do Piranga

A cidade de Itabira tem representante na Supercopa do Inconfidentes e Vale do Piranga: Inter-
continental F.C (crédito da foto: divulgação da prefeitura)

Pontenovense F.C desbancou a S.E 1º de Maio em casa por 1 x 0 (credito da foto: divulgação do P.F.C)

de semana: Chave A, em 
São Gonçalo do Rio Abaixo, 
às 15 horas. Operário E.C x 
Peñarol F.C; em Itabira, às 
15 horas, Intercontinental 
F.C x Sete de Outubro E.C; 
pela chave B, em Urucânia, 

às 15 horas, Grêmio Espor-
tivo Urucaniense/GEU x 
S.E. 1º de Maio;ç em Ponte 
Nova, jogam do Estádio Juca 
Fonseca (Vila Oliveira), às 
16 horas, Pontenovense F. C 
x Nacional E.C (Piranga).
 A Supercopa dos 
Inconfidentes e Vale do Pi-
ranga é um torneio espor-
tivo promovido pela Liga 
Municipal de Desportos de 
Ponte Nova (LMDPN), com 
apoio das ligas de Mariana, 
Ouro Preto e Liga Despor-
tiva de Urucânia (LDU). A 
competição tem cobertura 
especial da equipe de es-
portes da Rádio Montanhe-
sa 670 Khz, sob a coordena-
ção de Marcos Dias.

 Prossegue neste 
final de semana, em mais 
uma rodada da fase classi-
ficatória, a Supercopa dos 
Inconfidentes e Vale do 
Piranga, em sua 8ª edição, 
com 04 (quatro) jogos. Na 
semana passada, nos dias 
11 e 12, o torneio teve a 
realização de 04 (quatro) 
jogos com os seguintes re-
sultados: Em Padre Viegas, 
Mariana: Sete de Outubro 
F.C 2 x 2 Operário E.C (São 
Gonçalo do Rio Abaixo); em 
Barra Longa, E.C Barralon-
guense 1 x 0 Intercontinen-
tal F.C (Itabira), em Ponte 
Nova, S.E 1º de Maio 0 x 1 
Pontenovense F.C.
 Os jogos deste final 

Ultramaratonista de Manhuaçu alcança 
1º lugar no Rio Grande do Norte

 A ultramaratonis-
ta de Manhuaçu Roselânia 
“Rosinha” Valentin partici-
pou da 4ª edição 24 Horas 
da Cidade de Natal, capital 
do Rio Grande do Norte, ao 
o lado de atletas experien-
tes e fortes em competições 
e completou as 250 voltas, 
100 km em 8:45:31. Classifi-
cou-se em 1º lugar feminino 
em sua faixa etária de 30 a 
39 anos. A competição acon-
teceu no início de maio.
 A competição foi 
realizada na pista de atle-
tismo do CAIC/Lagoa Nova, 
atendendo todas as normas 
exigidas pela Confederação 
Brasileira de Atletismo – 
CBAt e da Federação Norte 
Riograndense de Atletismo 
(FNA). Com o resultado al-
cançado, a ultramaratonista 
manhuaçuense conseguiu 
pontuação relevante, com 
índice de 9:20 min. A atleta 
entrou no índice de 3º lugar 

no Brasil nos 100 km e, 1º 
lugar no Ranking Brasileiro 
de Ultramaratona 24 horas.
 “Com esse resulta-
do, entrei para o índice da 
Seleção Brasileira. Agora 
irei para a Argentina em 
setembro. O fato de estar 
classificada em 3º lugar no 
Ranking Brasileiro nos 100 
km, há a possibilidade de 
pisar no solo da Índia, em 

dezembro”, disse a entusias-
mada Rosinha.
 Ela está aguardan-
do somente a convocação 
para saber quantos atletas, 
entre homens e mulheres, 
que representarão o Brasil 
na Índia. Para correr na Ar-
gentina já está com vaga ga-
rantida, haja vista, que está 
em 1º lugar no Ranking Bra-
sileiro 24 horas.

Roselândia “Rosinha” Valentim pode representar Manhuaçu em torneio mundial


